
Ｑ　今年の１月千葉県野田市で１０才の女の子
　　の親による児童虐待事件が起きました。こ
　　の事件は、警察に通報すれば命は助かった
　　かもしれません。町の対応や対策、警察と
　　の連携は。
Ａ　教育委員会では、３日以上連続して学校を
　　欠席した生徒がいたら、家庭訪問をしてど
　　ういう状態なのか把握しているそうです。
　　警察に連絡するかどうかは訪問の結果次第
　　です。

Ｑ　安八スマートICの建設にかかる費用は、　
　　３５億円と新聞等で見ましたが、スマート
　　IC本体の安八町の負担金はどれくらいです
　　か。
Ａ　執行部に尋ねます。
※　３５億円は総投資額として発表されたもの
　　で、スマートIC本体だけの町負担金は約４
       億７８００万円です。

Ｑ　結郵便局には、３台の駐車スペースしかあ
　　りません。
　　どうお考えですか。
Ａ　議会も要望しています。今後もより強く行
　　政に要望していきます。
　　

５月１５日～１７日までの３日間、議会報告会を行い７８人の参加者があり
ました。参加者の皆さんからの主な質問・意見等を掲載します。
なお、紙面の都合上要約しています。

【安八スマートIC工事の町負担分は】

【児童虐待の対応は】

【結郵便局の駐車場の増台を】

質疑応答（その１）

議会活動報告をする古澤議長（ふれあいセンター）

Ｑ   こども園が４月からスタートしました。　
　    こども園と小学校の連結はどのように行っ
　　ていくのですか。
Ａ　具体的には何も示されていません。今後の
　　の大きな課題だと思います。
　　

【今後のこども園は】
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